



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 295
19 de junio de 2019

Cayambe invita a la comunidad centralina a sus fiestas del Inti Raymi

En entrevista para Radio Universitaria, el alcalde de Cayambe, Guillermo Churuchumbi, socializó e invitó a la comunidad centralina a formar parte del programa de fiestas del Inti Raymi 2019, que contará con actividades como, el primer festival del bizcocho cayambeño, la ceremonia ritual en el sitio sagrado de la pirámide de Puntiatzil, la elección de la reina de Cayambe, y el desfile de rosas.

El Alcalde del Cantón comentó que las fiestas tienen por objetivo reafirmar la identidad de las culturas ancestrales que se encuentran vivas, están presentes en la actualidad, y en permanente cambio. Además, indicó que el Inti Raymi genera procesos de unidad familiar y comunitaria permitiendo la reactivación del empleo, el emprendimiento y la economía local.

Las fiestas de Cayambe iniciaron el 06 de junio con el lanzamiento internacional en Nueva York y se extenderá hasta el 30 de junio con el desfile de la Alegría donde participarán 12 delegaciones internacionales. La agenda completa se encuentra en la página www.municipiocayambe.gob.ec.

La Universidad Central del Ecuador trabaja con este GAD por medio de proyectos de Vinculación con la Sociedad en donde ha aportado con varias actividades como el asesoramiento en planes de negocios y contabilidad básica a través de capacitaciones a los distintos emprendimientos de los cayambeños y cayambeñas para conocer sobre el proceso contable en emprendimientos. La máxima autoridad de Cayambe destacó el aporte de la Universidad Central del Ecuador a la comunidad, dijo que este intercambio de experiencias genera un proceso de aprendizaje mutuo. **AC**

